

08 avr 2015 -15:31

Invitation presse le 22 avril : le Médiateur fédéral présente son rapport des plaintes 2014

Catherine De Bruecker et Guido Herman présenteront leur rapport annuel en présence du Président de la Chambre le mercredi 22 avril.

Les médiateurs illustreront comment la mobilité croissante des citoyens peut être source de problèmes. Les difficultés que les citoyens rencontrent dans leurs relations avec les administrations comportent en effet souvent une dimension internationale.

Catherine De Bruecker et Guido Herman reviendront aussi sur les effets concrets de leurs recommandations.

La présentation du rapport à la presse aura lieu à 16h dans les salons de la présidence de la Chambre. Elle sera suivie par la remise officielle du rapport au Président. Entrée presse : rue de Louvain 13, 1000 Bruxelles. Carte de presse obligatoire.

Le Médiateur fédéral
Rue de Louvain 48 bte 6
1000 Bruxelles
Belgique
02 289 27 27
<http://www.mediateurfederal.be>

Pierre Charlot
Communication FR
0497 33 75 29
02 289 27 39
pierre.charlot@mediateurfederal.be

Herlinde Martens
Communication NL
+32 2 289 67 59
herlinde.martens@federaalombudsman.be